

# Shine!

津幡南中学校長 田中 宏志  
2年学年主任 村上 直哉

## 2年生の物語「第2章」の幕開けです！

台風の影響を受けて2学期の始業式が1日遅れましたが、子どもたちは、台風にも負けずに元気な顔を見せてくれました。部活動に力を注ぎ、真っ黒に日焼けしてたくましさが増した生徒や1学期の目線の高さをゆうに超え、なんだか大人に見えた生徒など、それぞれに成長が感じられる朝の登校時の様子でした。やはり、勉強や部活動など、何かに一生懸命に打ち込んできた生徒には、その表情に自信がみなぎっていました。2学期は行事も目白押しです。どんな成長した姿を見せてくれるのか・・・2年生の物語「第2章」のはじまりです。

## 初陣を飾る、挑戦そして成長の日 ～河北郡市新人大会～

9月14日(土)～15日(日)にかけて、2年生にとって初陣となる公式戦の「郡市新人大会」が行われました。11日の壮行会では、緊張感の中、3年生の旧キャプテンたちで結成された応援団から熱いエールを受け、選手たちは健闘を誓いました。大会では、それぞれの会場で新人らしく失敗を恐れず果敢に挑戦する姿が見られたようで、顧問の先生や応援に駆けつけた先生方からたくさんその様子を聞くことができました。勝負の世界には勝ち負けはつきものです。でも、どのように勝ったのか、どのように負けたのかを分析することで、これからの取り組み方が違ってくると思います。来夏の加賀地区大会に向けて、この貴重な経験を活かしてそれぞれの課題に取り組んでいってほしいと願っています。



部・部長 (クラス)	コメント
野球 坂田瑛斗(25)	新人大会は長所や短所を知ることができ、自分たちを成長させてくれました。加賀地区大会に向けて、時間を大切に全員で心を一つに一戦一戦全力で戦ってきます。
サッカー 干場愛夢(23)	チームみんなで協力し合い優勝できてよかったです。次の県大会では、金沢学院中や星稜中という強豪がいるけれど、最後まで頑張っていきたいです。
陸上競技 堀 陽翔(22) 松山柚奈(23)	大会では一人ひとりの部員が全力を尽くしていたと感じました。この経験を活かし、来年の大会に向けて頑張っていきます。 今まで以上に応援の声が増え、入賞する人が多く女子総合で3位を取ることができました。これからはチームでもっと高め合いながら頑張っていきたいと思います。
男子ソフトテニス 山田 照(21)	大会ではみんながそれぞれ勝ち進むことができ、自分たちが努力してきた成果が大会を通して実感できた。次への目標もそれぞれに定まったので、目標達成に向けて頑張っていきたい。
女子ソフトテニス 葛城心那(25)	大会では緊張してしまい、悔しさの残る結果でした。この悔しさを忘れず、今後は個人の課題克服に向けて、チーム一丸となり、一生懸命に練習に励みたいと思います。
女子バドミントン 水上汐音(22)	一人ひとりが一生懸命試合に取り組み、みんなで励まし合いながら戦うことができました。今後は、感謝の気持ちを忘れず、自分なりの目標に向かってみんなで一生懸命に練習していきたいと思います。
男子卓球 山本隆ノ介(22)	団体戦で準優勝できて嬉しい気持ちもあるけれど、優勝できなくて悔しかったです。次の大会に向けて、練習不足だったところを補っていかうと思います。
女子卓球 西村碧唯(24)	初めての大会で不安だったし緊張したけれど、みんなで応援合って優勝することができてとても嬉しかったです。今後は、この経験を活かし、加賀地区ベスト4を目指して頑張ります！
男子剣道 上谷内丈(23)	大会では、力を出し切ってきましたが、団体戦3位という結果でとても悔しい結果となりました。加賀地区では、力を合わせて1勝でも多くとれるように挑みたいと思います。

女子剣道 奥村風花（22）	キャプテンとして挑んだ大会でしたが、指示が通らず焦ってしまっとうまくいかななどたくさんありました。次の大会に向けてこの悔しさを思い出し、日々の練習や試合を頑張っていきたいです。
男子バスケット 細山竜聖（22）	悲しい結果となりましたが、今後につながる試合だったので、最後の大会に向けて一人ひとりが目標を高く持ち、頑張っていきたいです。
女子バスケット 二木玲南（22）	新チームになって初めての公式戦でしたが、今まで努力してきたことを最大限に発揮できた試合でした。次の公式戦はまだ先ですが、コツコツ練習して成長した姿を見せたいと思います!!!
ボート 高山颯太（21）	県新人大会では、悪天候の中でも1位を取ることができて嬉しかったです。全国大会でも力を出し切れるように頑張ります。
相撲 犀藤源太（23）	新体制となって初めての大会だったので緊張してしまいよい内容ではなかったのですが、県新人までにしっかりと稽古して優勝したいと思います。
水泳 小泉 葵（22）	自己ベストが出せてよかったです。今後は、全員が最高到達点を目指して努力し、リレーでもよい結果を残せるように頑張っていきます。

※ソフトボール部は、2年生の部員がないため掲載してありません。

## 完全燃焼 黄金に輝いた瞬間 ~ 津幡南中大運動会 ~



9月20日（金）に運動会が行われました。2年生にとって今年の運動会は、楽しみの一つでもありましたが、来年度につなげる情報収集の場でもありました。3年生のリーダーたちがどのような動きをしているのか、応援合戦はどのような練習をしながら作り上げていったらいいのか、また、3学年の団員をまとめるためにはどんな手立てが必要なのかなど、3年生のたくさんのお手本を見て感じながら、来年度への思いを馳せることができました。中には団長・副団長に憧れ、やってみたいと意欲を示してくれた生徒もいました。

運動会当日まで、どの団も工夫を凝らし、日々積み上げていく時間がとても心地よく、頼もしく感じました。運動会当日の応援合戦は、審査員を悩ませるほど甲乙つけがたく、それぞれに味やアクセントがありました。応援を披露している団に温かな拍手やエールが送られており、お互いをリスペクトする姿に勝負を越えた素敵な光景を見ることができました。津幡南中の温かさを感じた時間でした。

令和7年度の運動会。どんな成長した姿を私たちにを見せてくれるのか、とても楽しみにになりました。



- 3人四脚や玉入れ、応援合戦からたくさんの人と一つのことを目標にして頑張ることの楽しさや、協力し合うことの大切さを知ることができた。また、競技の裏で動いてくれている人がいることのありがたさを改めて知ることができた。この団結力を活かし、多の行事でも頑張りたい。貝原歩華（21）
- 応援練習をほぼ毎日やってきて、本番でベストが出せたと思いました。3学年みんなで協力できたのでとても嬉しかったです。来年は自分たちが1，2年生にダンスなどを教える番なので、楽しんでもらえるように頑張りたいです。加藤 結愛（22）
- 桃団は惜しくも総合2位だったけれど、今までやってきた練習を応援合戦で生かすことができ1位を取れたので嬉しかったです。本番で大きい声を出せました。待機場所での応援がめちゃくちゃ楽しくて、心に残りました。次は私たちが3年生になり、みんなを引っ張っていく立場になるので、今回よりももっと盛り上げていきたいです。福田ひより（23）
- 嬉しかったです。優勝はできなかったけれど青団の声援がすごく、応援歌の歌詞どおり、団結力は青団が一番だったかなと感じています。3年生がとてもかっこよかったです。1学期末からたくさん準備をしてくれて感謝でいっぱいです。来年はリーダーになるかわかりませんが、3年生みたいになりたいなと思いました。

細川 芽唯（24）

- 運動会を終えて、「団結力」のすごさを知りました。私たちは学年種目の3人4脚でリハーサルでは4着でしたが、本番では2位という結果を残すことができました。また、団のパフォーマンスは前日まで制限時間の5分をオーバーしてしまっていたけれど、本番では制限時間内に演技を終えることができました。総合成績も3位。一人ひとりが頑張ることも大切だけれど、団結して頑張ることがもっと大切だと知ることができた運動会でした。南 美侑久（25）

